

ESCUINTLA-PUERTO QUETZAL

Según los medios de comunicación, hay un proceso de acercamiento entre el Gobierno y la empresa aprobada para la construcción y mantenimiento de la carretera Escuintla- Puerto Quetzal, con el objeto de echar a andar la obra, la cual es un proyecto impulsado por ANADIE.

El inicio de la obra es indispensable e impostergable: El tramo de ida se ha tornado peligroso por los retornos abiertos sin ninguna consideración técnica a la seguridad y al flujo eficiente de la movilidad, además que se encuentra en franco y natural crecimiento, el depósito de contenedores vecino a Puerto Quetzal. Por su parte, el tramo de regreso está en tal deterioro que tiene segmentos prácticamente intransitables.

Indistintamente de cualquier esquema que de sana administración disponga el Estado de Guatemala para la construcción y mantenimiento de las carreteras del país, la Asociación de Cámaras de Comercio Binacionales de Guatemala –ASCABI- considera necesario darle atención inmediata a la autopista Escuintla-Puerto Quetzal, la cual es de gran importancia para el comercio de Guatemala con el mundo, así como para la industria, el turismo y para el desarrollo de Guatemala en general.

La Asociación de Cámaras Binacionales apoya y motiva los acercamientos de las partes involucradas con el objeto de dar solución a un tema que es de franca urgencia y necesidad para el país.

ASCABI es una entidad privada, no lucrativa, no religiosa y apolítica, que nació con el objeto de estrechar y fomentar las relaciones comerciales y la inversión extranjera entre Guatemala y los países cuyas cámaras están representadas en la Asociación.

Guatemala, 22 de marzo de 2024

